

## 20 familias comienzan a vivir el sueño de su casa propia en la Cruz

El pasado lunes se realizó la entrega simbólica de vivienda a una familia beneficiada en la comuna de **La Cruz**. Se trata de un acto que viene a cumplir el sueño de la casa propia para más de 20 familias vulnerables, que tras mucho esfuerzo, pudieron concretar este anhelo a través de un Programa de Integración Social de **Serviu**, en el cual se hacen propietarios del inmueble tras obtener el subsidio habitacional que otorga este servicio estatal.

Se trata del condominio **San Andrés, que a través de Serviu, la constructora Magua, y la Municipalidad de La Cruz**, lograron un trabajo que permitió la postulación, el seguimiento y finalmente alcanzar el objetivo de entregar un 20% de ese proyecto inmobiliario a familias vulnerables, con que se verán beneficiadas más de 70 personas.

### Anuncio Patrocinado



**“Se han entregado más de 15 viviendas del conjunto habitacional según el convenio que está ejecutándose. Esto significa que el proyecto está en una fase de avance del 80% lo que nos deja bastante conformes por todo el trabajo realizado. Al igual que las familias, esperamos que todo esté concluido a finales de septiembre”,** dijo el encargado de la Oficina de la Vivienda de la Municipalidad de La Cruz, Willy Eyzaguirre.

A la ceremonia de entrega asistió el gobernador de la Provincia de Quillota, Iván Cisternas, quien estuvo acompañado por el director regional de Serviu, Tomás Ochoa.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Al respecto, el **gobernador Iván Cisternas**, expresó que “ha sido un momento emocionante porque se está viendo un gran esfuerzo conjunto que está rindiendo frutos. El Gobierno está trabajando constantemente en soluciones que den mejor calidad de vida a las personas y esta entrega es una muestra concreta de eso”.

Cabe destacar que estas viviendas fueron gestionadas por los subsidios de vivienda DS1 y DS49 del Serviu. Las autoridades recalcaron el compromiso de las entidades privadas por participar en este tipo de iniciativas, que permiten entregar casas de buen nivel a personas vulnerables.

y tú, ¿qué opinas?